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 学校評議員会 

 代表委員の恵田っ子が参加して、２学期の学校評議員会が行われた。

２学期の学校評議員会では、学校をさらによくするための恵田っ子の考

えを学校評議員さんに聞いていただき、アドバイスをいただいた。 

 恵田っ子からは次のような意見が出た。 

 〇ぶどう園の獣害対策  〇自立花壇や落ち葉スキー場の松が一部 

かれた。松を植えたらどうか。 〇トイレをきれいに使うよう呼び 

掛けたい。 〇プール期間はプールのトイレを掃除するとよい。 

 〇運動場あずまやの柵が傷んでいる。修理や新調を 〇一輪車の練 

習バーがふえるとよい。 〇キウイ園の獣害対策 〇一輪車検定が 

いつでもできるように 〇あいさつカードを作ってあいさつ運動を 

する。 〇姿勢をよくする足ぴたマットの復活 〇あったか言葉カ 

ードを作ってあったか言葉がふえるように 〇他の学年といっしょ 

に授業ができるとよい。 〇遊具が増えるといい。 〇花が増える 

といい。 〇新しい一輪車が増えるといい。 ここから、委員会・ 

代表委員会の意見 〇実のなる木を増やす。 〇水やり活動に積極 

的に取り組む。 〇進んで掃除をするように 〇図書の貸出期間を 

守る、借りた本をもとに戻すよう呼び掛け 

〇給食の残菜を減らす。 〇昼の放送で毎週 

一回企画番組をやる。 〇体育倉庫の整頓 

〇がんばりタイムを増やしたい 〇あいさつ 

運動 〇全校レク 〇全校給食 

恵
田
っ
子
へ 

俳
句
（
は
い
く
）
づ
く
り
・
選
句
（
せ
ん
く
） 

 

収
穫
感
謝
祭
（
し
ゅ
う
か
く
か
ん 

し
ゃ
さ
い
）
、
学
校
評
議
員
会
（
が
っ 

こ
う
ひ
ょ
う
ぎ
い
ん
か
い
）
、
朝
（
あ 

さ
）
の
か
け
足
（
あ
し
）
が
お
わ
り 

ま
し
た
。
二
学
期
（
に
が
っ
き
）
の 

大
（
お
お
）
き
な
行
事
（
ぎ
ょ
う
じ
）
は
、
明
日
（
あ
し
た
）

の
マ
ラ
ソ
ン
大
会
（
た
い
か
い
）
で
終
（
り
で
す
。
た
く
さ

ん
の
行
事
が
あ
っ
た
二
学
期
で
し
た
。
そ
し
て
、
秋
（
あ
き
）
、

冬
（
ふ
ゆ
）
と
季
節
（
き
せ
つ
）
が
か
わ
っ
て
い
き
ま
し
た
。

収
穫
（
し
ゅ
う
か
く
）
も
多
（
お
お
）
い
と
き
で
し
た
。 

 

二
学
期
の
俳
句
づ
く
り
に
つ
い
て
は
、
来
週
（
ら
い
し
ゅ

う
）
の
月
曜
日
（
げ
つ
よ
う
び
）
ま
で
と
し
ま
す
。
紙
（
か

み
）
を
配
（
く
ば
）
り
ま
す
。
月
曜
日
ま
で
に
出
（
だ
）
し

ま
し
ょ
う
。
二
学
期
の
俳
句
が
出
せ
て
い
な
い
人
（
ひ
と
）

は
し
っ
か
り
と
出
し
ま
し
ょ
う
。 

 

選
句
に
つ
い
て
は
、
来
週
の
木
（
も
く
）
曜
日
ま
で
に
や

っ
て
、
用
紙
（
よ
う
し
）
を
出
し
て
く
だ
さ
い
。
選
句
結
果

（
け
っ
か
）
の
発
表
（
は
っ
ぴ
ょ
う
）
は
、
二
学
期
の
終
業

式
（
し
ゅ
う
ぎ
ょ
う
し
き
）
に
し
ま
す
。 

 
恵
田
っ
子
の
俳
句
と
選
句
、
楽
（
た
の
）
し
み
で
す
。 
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